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2023年 7月 18日版 

 

４月２３日に行われました北区議会議員選挙において６期目の当選をさ

せていただきました（3,320 票.11 位）。大変多くの皆様にご支持いただ

いた事に感謝申し上げるとともに、今後とも区民の皆さまの負託に応えら

れるよう全力で取り組んでいく決意でございます、ご指導、ご鞭撻のほど

よろしくお願いいたします。 

さて、北区議会第二回定例議会が６月２２日からはじまり、初日の本会

議では以下の項目で代表質問を行いました。（質問の概略は裏面参照） 

１ やまだ区政について これからの北区・北区政について  

２ 未来を担う子ども、子育て政策について  

(1)子どもを取り巻く諸課題について (2) 学校の部活動について  

３ 高齢者が安心して暮らせる地域づくりについて 

(1) シニアクラブについて（2)地域密着型サービスについて(3)特殊詐欺 

防止対策について 

 区内共通商品券について 

４ 区民のくらし、生活を支える政策について 

(1) 生活保護の扶養照会について (2) 給付型奨学金の創設について (3) 重層的支援体制整備事業について 

５ 地域の諸課題について (1)東十条駅周辺の取り組みについて (2)北清掃工場の建て替えについて 

物価高騰による消費活動への影響を踏まえ、区民の消費喚起を図るとともに区民生活を支援するため、北区商店

街連合会が発行する高齢者及び子育て世帯向けプレミアム付き区内共通商品券を例年より発行規模、プレミアム

率を拡充した発行を支援します。 

◇プレミアム率 25％（1 冊につき、50０円券 20 枚に、25％のプレミアム分 5 枚をセットにして、25 枚

綴り 12,500 円分を 1 万円で販売。）  

◇販売対象者 ①高齢者向け 北区在住 65 歳以上の方 ②子育て世帯向け 北区在住 15 歳以下の子をもつ世帯 

◇販売日（予定） ①高齢者向け 令和５年９月９日（土）②子育て世帯向け 令和５年 12 月２日（土）  

◇販売方法 販売日の午前 1０時から各販売場所にて先着順で販売開始。１人につき１冊購入可能で完売で終了。  

 

 

 インボイス相談窓口を設置 

インボイス制度のきめ細かな相談体制を整えるため、区内産業関係団体と連携をして相談窓口を設置します。 

（１）内容：インボイス制度全般に関する相談  対象：区内中小事業者   設置場所：北とぴあ 12 階 

（２）相談体制：①王子青色申告会（個人事業主対象）②東京税理士会王子支部（個人事業主、法人対象）  

（３）相談時間：①②ともに毎週月曜～金曜（祝日除く） 午後 1 時～ ３ 時 

（４）設置日：令和５年７月 24 日（月） 
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〒114-0001 北区東十条１－９－１－１０１ 
 
[TEL] ５９０２－０８７３  [FAX] 5902-0875 

質問 地域住民が強く要望しているのはバリアフリーの推進である。東十条南口周 

辺のエレベーター等の設置を早急に進めていただきたい、検討状況を問う。 

答弁 東十条駅南口周辺のエレベーター設置については、令和６年度から２か年の

工事で令和７年度中の完成を予定している。 

 

代表質問 ① 区長退職金について 

について 

 

代表質問 ⑥ 東十条駅南口エレベーター設置について 

代表質問 ④ 給付型奨学金について 

質問 生まれ育った環境によって、子どもたちの将来が左右されることがないよう、また子どもの幸

せ NO１を目指す北区でも給付型奨学金について実施していくべきと思うが 

答弁 区独自の給付型奨学金制度は有効な施策と考えている。対象要件、給付条件、財源確保策などの具体的な制

度設計について、国の動向も注視しながら、研究、検討を進めていく。 

エレベーター設置予定場所 

質問 今定例会で区長の「退職金廃止条例」案が出ている。区長の公約の中で「1期 4年で 2,300万円支給され 

る区長退職金」を廃止となっているが、やまだ区長が仮に次回再選された時にも同じ考え、対応になるのか 

答弁 今回でている「退職金廃止条例」は現在の任期における退職手当を支給しないこととするものであり、 

今後の区長退職手当の廃止・見直しは十分な議論が必要と認識している。 

 代表質問 ⑤ 北清掃工場の建替えについて 

代表質問 ③ 学校の部活動について 

代表質問 ② 特殊詐欺防止対策について 

質問 学校部活動の地域移行に向けては各種スポーツ経験者や指導者を有す 

る北区体育協会加盟団体や総合型スポーツクラブ、日テレ東京ベルディ・ 

ベレーザ等との連携強化を図るべきと考えるが見解を問う。 

答弁 地域連携等にあたっては、地域のスポーツ・文化芸術団体をはじめ、

大学や民間企業などの関係機関の協力が欠かせないことから、適切な時期に

必要な協議の場を設置していく。 

質問 解体工事作業計画では原則として月曜から土曜日の午前８時～午後６時までとなっているが、原則月曜から

金曜日にして、どうしても工事が必要な時は例外的に土曜日に工事を実施するべきでは 

答弁 工事作業日については原則として月曜から土曜としているが工事の進捗状況に合わせ近隣住民の皆さまに

可能な限り配慮しながら効率的な工程管理を行っていくと聞いている。 

質問 今後、工事を進めていく中で様々な意見、要望が地域の中から出てくるかと思う。地元住民との協議の場を

定期的に実施していくべきと思うが 

答弁 区としても清掃一部事務組合に対して地域の皆さまのご理解が得られるよう丁寧な対応を求めていく。 

質問 高齢者等の社会的弱者を主な標的とした特殊詐欺が、北区において今年１月から４月までで２８件、被害

総額は約７,５００万円と大変多額になっている、犯罪被害を未然に防ぐための対策強化を求める 

答弁 区は特殊詐欺被害の未然防止策として自動通話録音機の貸出や７５歳以上となった世帯へのダイレクトメール

での注意喚起、また警察官 OBの防犯出前講座等を実施してる。引き続き警察との連携を密にして防止対策に努める。
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